



## Lions Club International München-Geiselgasteig

### Sommerfest beim Kinderheim in St. Alban

23. Juli 2016

Wie jedes Jahr fand Ende Juli das Sommerfest beim Kinderheim in St. Alban am Ammersee statt. Das Wetter war leider nicht wie bestellt, doch die zum Glück wenigen Regentropfen konnte man akzeptieren.

Der Lions-Club hatte einen Clown für die Kleinen engagiert, was mit großer Freude angenommen wurde.

Das alljährliche Fußballspiel fand wieder großen Anklang, welches die Lions in diesem Jahr mit 4 : 1 für sich entscheiden konnten.

